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 Все – на субботник!
Уважаемые жители! 
Администрация МО «Свердлов-

ское городское поселение» при-
глашает вас 29–30 апреля 2016 г. 
принять участие в субботнике по са-
нитарной очистке и благоустройству 
территории нашего поселения. До-
полнительная информация по теле-
фону: 77-283.

Мы – в финале!
Свердловские футболисты 2003–

2004 годов рождения, выступающие 
за команду Красной Звезды вышли в 
финал Всеволожского этапа детско-
юношеского турнира «Кожаный мяч».

В отборочном этапе старейшего в 
России детско-юношеского футболь-
ного турнира наши ребята встретились 
со сверстниками из Романовки и Рахьи, 
которых обыграли со счетом 3:2 и 4:0 
соответственно. Заняв первое место в 
дивизионе «Юг», юные спортсмены по-
пали в финал турнира, который состо-
ится 29 апреля в 12 часов на стадионе 
в поселке Романовка. Пожелаем успеха 
нашим футболистам!

Идёт «Бессмертный 
полк»

9 Мая поселок им. Свердлова 
присоединится к всероссийской па-
триотической акции «Бессмертный 
полк», в ходе которой участники не-
сут транспаранты с портретами сво-
их родственников, участвовавших в 
Великой Отечественной войне.

В этот день наши деды и прадеды 
возвращаются, чтобы победным строем 
пройтись по земле, за свободу которой 
они проливали кровь. Цель акции – не 
только почтить героев, выстрадавших 
для нас Великую Победу, но и сохранить 
их подвиг в памяти потомков.

Приглашаем всех, кому дорога па-
мять о фронтовиках-победителях, 
сформировать наш «Бессмертный 
полк». Шествие начнется 9 Мая в 11.00 
от КДЦ «Нева».

Для того чтобы сделать транспарант 
с портретом для «Бессмертного полка», 
можно до 25 апреля принести фотогра-
фию и краткую информацию (ФИО, годы 
жизни) в администрацию МО «Сверд-
ловское городское поселение», кабинет 
№ 8, или же подготовить его самостоя-
тельно.

Новости

Поздравляем с Днём Великой Победы
 всех жителей нашего поселения! 

Мы гордимся подвигами фронтовиков, работников тыла, блокадников, узников фашистских концлагерей! Вете-
раны и их идеалы навсегда остаются в нашей памяти и становятся уроком будущим поколениям, что надо беречь 
хрупкий мир. Мы все должны помнить, что зажечь огонь войны легко, и насколько дорогой ценой – десятков мил-
лионов жизней – можно потушить его. Пускай у наших детей и внуков будет мирное небо над головой. Мы со своей 
стороны должны сделать все, чтобы память о Великой Отечественной войне и победе нашего народа сохранилась 
сквозь года, и будем достойными наших героических предков! С Праздником 9 Мая!

В.А. Тыртов, председатель совета депутатов, глава МО «Свердловское городское поселение»
А.С. Колесникова, врио главы администрации МО «Свердловское городское поселение»

• 3–5 мая с 9.00 до 21.00 в КДЦ «Нева» пройдет конкурс дет-
ского рисунка, посвященного Дню Победы.

• 4 мая – молодежная акция «Дерево Победы».
• 5 мая в 12.30 в Доме-интернате пройдет торжественный ми-

тинг в честь 71-й годовщины со Дня Победы, возложение венков и 
цветов к памятникам и обелискам, посвященным подвигу народа 
в годы Великой Отечественной войны: памятник на месте бывшей 
стоянки эсминца «Стройный», братское захоронение моряков в 
Невском лесопарке, монумент «Безымянная высота» в д. Боль-
шие Пороги, памятная плита воинам эсминца «Опытный».

• 6 мая в 11.00 – торжественный митинг на братском захороне-
нии воинов и моряков, погибших в 1941–1944 гг. в районе бывшей 
д. Северная Самарка.

• 7 мая в 14.00 в КДЦ «Нева» пройдёт благотворительный 
концерт автора-исполнителя, поэта и композитора Юлианы Ян 
(Санкт-Петербург).

• 8 мая в 15.00 концерт, посвященный Дню Победы, во Втором 
микрорайоне.

• 9 мая – ДЕНЬ ПОБЕДЫ.
с 11.00 – праздничное шествие колонны и «Бессмертного пол-

ка», митинг у школы в Первом микрорайоне,
концерт «Салют Победы» в 14.00 на площади Надежды. 
• 13 мая в 17.00 – отчетный концерт кружков КДЦ «Нева».
• 14 мая в 14.00 – концерт, посвященный Международному 

Дню семьи, в КДЦ «Нева».

 Праздничные мероприятия
 в посёлке имени Свердлова
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Жизнь посёлка 

– Жителей интересует, какие работы 
будут выполнены в этом году. Подели-
тесь с нами ближайшими планами.

– Солидный бюджет поселения позво-
ляет нам планировать большое количе-
ство работ по благоустройству территории 
поселка. Совсем скоро начнется ремонт 
парковок у домов №№ 50, 51, 52, 53 во 
Втором микрорайоне. В Первом отремон-
тируют парковочные места у дома № 44 и 
между домами №№ 7 и 5. Будет проведен 
ремонт внутридворовой территории домов 
№№ 26 и 33. Кроме того, продолжится об-
устройство тротуаров: от дома № 44А к по-
ликлинике и контейнерной площадке, вдоль 

домов №№ 44А, 44 и 45/1 в сторону котель-
ной, а также вдоль дома № 38. По заявкам 
жителей будет проведен ремонт ям и щебе-
нение внутренних дорог в поселке, дерев-
нях Новосаратовка, Островки и других. Что 
касается благоустройства – то предстоит 
традиционное обследование, ремонт и об-
служивание детских и спортивных площа-
док, покраска металлических ограждений, 
спил аварийных деревьев, установка малых 
архитектурных форм (урн, вазонов и т.д.) – 
все по заявкам жителей и депутатов. Также 
будет снесено сгоревшее здание Овцын-
ского сельсовета. Помимо этого, в апреле 
началась закладка фундамента долгождан-
ной бани и подводка инженерных сетей. 

Однако самое основное направление 
в работе на ближайшее время – это улуч-
шение качества холодной воды. Сейчас 
заканчиваются работы по обследованию 
водоочистных сооружений в обоих микро-
районах, далее начнем работы по проекти-
рованию для последующей реконструкции. 
Но все эти мероприятия займут несколько 
лет, и понадобятся колоссальные средства. 
В настоящее время администрация при-

влекает специалистов для принятия мер 
по улучшению качества воды в кратчайшие 
сроки.

Что касается сетей уличного освещения. 
К сожалению, работы по проектированию 
мы были вынуждены приостановить на за-
ключительном этапе ввиду отсутствия этих 
сетей в утвержденном проекте планировки 
территории (ППТ). Сейчас вносятся измене-
ния в ППТ.   

Проект по газификации ул. Овцинская с 
1-й по 11-ю линии, ул. Петрозаводская, ул. 
Ермаковская находится в ГАУ «Леноблгосэк-
спертиза». Мы сейчас устраняем замечания 
по проекту и, надеюсь, в ближайшее время 

получим положитель-
ное заключение, что 
позволит нам присту-
пить к строительству 
газопровода. 

– Не помешают 
ли этим планам раз-
ногласия в совете 
депутатов?

– Очень надеюсь, 
что нет. Но для этого 
всем нужно понять, 
что политические игры 
и борьба за смену вла-
сти не идут на благо 
жителям, а только ме-
шают развитию по-
селка. К сожалению, 
сейчас повторяется 

ситуация, которая была в совете депутатов 
прошлого созыва, когда отдельные депута-
ты специально тормозили приятие важных 
решений, преследуя свои личные цели. На-
пример, совет депутатов уже пятый месяц 
не может выбрать нового главу админи-
страции, не хватает одного голоса.

– Вы давно работаете с Валерием 
Александровичем, расскажите, какой 
он?

– В Свердловском городском поселении 
я работаю уже пятый год. Сравнить было с 
кем. Тыртов – самый хозяйственный глава. 
У него огромный опыт работы на руководя-
щих должностях в сфере ЖКХ, поэтому он 
не понаслышке знаком со всеми подводны-
ми камнями в этой области. Первым делом 
Валерий Александрович, после того, как 
разобрался с многомилионными долгами 
поселка, занялся решением главного во-
проса – бесперебойной работой котельных, 
заменой коммунальных сетей, ремонтом 
дорог и др. Это позволило предупреждать 
ситуации вроде аварии в двухтысячных го-
дах, когда весь поселок разморозило. Как 
руководитель – он справедливый, рассу-
дительный, и, что особенно важно, всегда 
готовый к диалогу.

– Кстати, о диалогах. Расскажите, 
как администрация взаимодействует с 
населением?

– Граждане обращаются с заявлениями 
или приходят в приемные часы к главе ад-
министрации или к начальникам отделов. 
Вопросы в основном звучат земельные 
или жилищно-коммунального характера. 
Кому-то нужна скамеечка во дворе или до-
полнительные качели на детской площад-
ке, другие просят подвезти землю для об-

устройства цветочных клумб или спилить 
деревья-угрозы. На основе этих обращений 
и формируется план работ по ремонту и 
благоустройству. 

Особый разговор – частный сектор. Там 
существует много проблем, для решения 
которых было решено вернуться к практи-
ке выбора сельских старост. Они помога-
ют определить первоочередные вопросы 
местного значения, которые будут решены 
в рамках программы по развитию части 
территорий МО «Свердловское городское 
поселение».

– Что можете сказать об успехах и 
неудачах подчиненных структур: КДЦ 
«Нева», СКС?

– Про успехи Дома культуры, думаю, вы 
лучше меня знаете. Детские и взрослые 
коллективы регулярно выступают на раз-
личных конкурсах и фестивалях, занимая 
там призовые места, радуя не только род-
ных и близких, но и весь поселок. Если 
говорить о делах хозяйственных, то без-
условная победа – участие в программе 
по капитальному ремонту культурно-досу-
говых учреждений, в рамках которой были 
отремонтированы зрительный и танцеваль-
ный залы, библиотека, лестница и фасад 
Дома культуры. Сейчас собираем необхо-
димые документы для дальнейшего участия 
в программе. Нужно еще отремонтировать 
гардероб, туалеты, установить осветитель-
ное оборудование в зал.

СКС продолжит реконструировать ко-
тельную № 4 в Первом микрорайоне, в 
котельной № 9 Второго микрорайона нач-
нутся работы по замене парового котла. В 
рамках подготовки к новому отопительному 
сезону, кроме промывки, опрессовки си-
стемы, поверки приборов учёта и прочих 
работ, будут проведены работы по рекон-
струкции тепловых сетей и сетей горячего 
водоснабжения от дома № 40 до дома № 20 
в Первом микрорайоне.

Еще один из важных вопросов – это во-
доснабжение и водоотведение в частном 
секторе. Многие дома подключены неза-
конно, договоров у жителей этих домов нет 
и, соответственно, за воду они не платят. 
Сотрудники МУКП «СКС» ведут работу по 
выявлению таких потребителей и обязы-
вают заключать договоры, но процесс это 
длительный. Такое положение дел отрица-
тельно сказывается на работе предприятия, 
т.к. не позволяет свое-временно оплачи-
вать ресурсы, покупаемые у монополистов: 
электрическую энергию, газ и воду (к тому 
же в Новосаратовке воду приходится при-
обретать у петербургского водоканала). 

Если говорить о других проблемах, то 

одна из самых насущных – это нелегальные 
свалки. К сожалению, сейчас мы можем ре-
агировать лишь по факту появления мусо-
ра. Выявить и наказать «черных мусорщи-
ков» практически невозможно. Помогла бы 
установка видеокамер на дороге, которые 
бы фиксировали нарушителей, однако для 
этого нет подходящей инфраструктуры – 
камеры попросту некуда устанавливать. Так 
что эту проблему решаем уборкой мусора, 
для чего был заключен соответствующий 
контракт. Мусор вдоль региональных дорог 
убирает ЛОГП «Всеволожское дорожное ре-
монтно-строительное управление».

Отдельно хочу обратить внимание на си-
туацию в поселке с уличным освещением за 
последние месяцы. Конечно, электрические 
подстанции и сети уличного освещения в 
поселке не новые и иногда действительно 

случаются аварии, однако большую часть 
перебоев с электричеством иначе как вре-
дительством не назовешь. Со слов обслу-
живающей компании, какие-то граждане 
незаконно проникают в подстанции и в луч-
шем случае просто выключают рубильник, 
а в худшем – вырывают провода и клеммы. 
Уж не знаю, зачем это кому-то нужно. 

Ситуация во Втором микрорайоне во-
обще выходит за грани разумного. Житель 
этого микрорайона обрезал провода улич-
ного освещения и в результате почти весь 
микрорайон остался без света на улице. 
Восстановление сетей заняло несколько 
дней. 

Хочу обратиться к жителям и гостям на-
шего поселения: если вы увидите, как по-
сторонний человек пытается проникнуть 
в электрическую подстанцию, как кто-то 
пытается подключиться к уличным электри-
ческим сетям или совершить иные противо-
правные действия, пожалуйста, позвоните в 
диспетчерскую службу по телефону 77-750 
и сообщите о нарушении.

– Расскажите немного о вашей семье 
и увлечениях.

– Семья – это моя крепость. С супругом 
мы познакомились на дне рождения друга. 
Муж во всем меня поддерживает и с пони-
манием относится к тому, что нередко при-
ходится задерживаться на работе, за что 
ему большое спасибо. У нас подрастает сын 
Данила, который занимается рукопашным 
боем и в свои 12 лет уже имеет оранжевый 
пояс по этому единоборству. Спорт – и мое 
любимое увлечение. Регулярно занимаюсь 
в тренажерном зале, это позволяет держать 
себя в форме и легче переносить стрессо-
вые ситуации.

Анна КОЛЕСНИКОВА: 
«Политические игры 

тормозят развитие поселка»

Последние пять месяцев управление жизнью поселка лежит на внешне хрупких пле-
чах Анны Сергеевны Колесниковой, которая временно исполняет обязанности главы ад-
министрации Свердловского городского поселения. Для нас дипломированный специ-
алист с двумя высшими образованиями инженера и экономиста-менеджера предстала 
опытным руководителем, грамотно и ответственно организовывающим работу подчи-
ненных ей служб. 

А.С. Колесникова и В.А. Тыртов по-
здравляют жительницу посёлка Матрёну 
со 100-летним юбилеем
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Уникальный опыт предвари-
тельного голосования по откры-
той модели, когда голосовать мо-
жет любой гражданин, а не только 
партийное руководство, теперь 
используется по всей стране. Это 
позволяет партии определить тех 
кандидатов, кого жители готовы 
поддержать в качестве своего 
представителя во власти. И их 
ожидания оправдываются. В 2015 

году губернатором был избран 
Александр Юрьевич Дрозденко, 
победивший на предваритель-
ном голосовании партии «Единая 
Россия», в 2014 году на муници-
пальных выборах 8 кандидатов, 
выигравших «праймериз», впо-
следствии получили большинство 
голосов жителей поселка имени 
Свердлова и стали депутатами.

Подробную информацию об 

участниках предварительного 
голосования можно получить на 
сайте www.leningrad-reg.er.ru

Избиратели Свердловского 

городского поселения 22 мая на 
предварительном голосовании 
партии «Единая Россия» смо-
гут выбрать своих кандидатов 

в участковой счетной комиссии 
по адресу: Первый микрорайон, 
д. 18, КДЦ «Нева» с 8 до 20 часов. 
Возьмите с собой паспорт.

Жизнь посёлка 

Открытая 
политика

Весну в поселке им. 
Свердлова ждали с нетер-
пением, и дело не только 
в наступлении теплых сол-
нечных деньков. В это вре-
мя года возобновляются 
долгожданные работы по 
благоустройству поселка. 
На страницах нашей газеты 
депутат Свердловского го-
родского поселения Наталья 
Семенова, старшая медсе-
стра Краснозвездинской по-
ликлиники, оценивает свою 
работу за прошлый год и де-
лится планами на будущее.

– Здравствуйте, Наталья 
Ивановна! Пожалуйста, рас-
скажите нам о проделанной 
работе по вашему округу в 2015 
году.

– Добрый день. Год для посел-
ка выдался не самым простым, 
однако если говорить о моем 
округе, то почти все, что было за-
планировано в 2015 году, мне уда-
лось претворить в жизнь. Особое 
внимание было уделено ремонту 
и благоустройству. От дома № 33 
была обустроена тротуарная до-
рожка к Неве. Было проведено 
благоустройство внутридворовых 
территорий с асфальтированием 
парковок у домов №№ 25 и 26. 
Интересный факт, когда вскрыли 
грунт, обнаружилось, что там не 
земля или глина, а толстый слой 
битого кирпича. Недаром же судь-

ба нашего поселка тесно перепле-
тена с кирпичным производством. 

По просьбе жителей были 
установлены ограждения для па-
лисадников у домов №№ 33, 34, 
35, 25 и 26. Отремонтированы му-
ниципальные жилые помещения и 
установлены новые входные две-
ри в домах №№ 25 и 28.

Много приходилось заниматься 
отнюдь не женским делом, напри-
мер, совместно с главой админи-
страции и директором управля-
ющей компании ООО «ЖКК» С.Н. 
Стрелковой проверяли подвалы. А 
там отнюдь не ковровая дорожка, 
без резиновых сапог не пройти. 
Зато все увидели своими глазами, 
в том числе то, что в подвале дома 
29 просто-напросто отсутствует 
дренажная и ливневая системы 
канализации.

В прошлом году у домов 
№№ 28 и 29 начались работы по 
замене трубы холодного водо-
снабжения, которые уже возобнов-
лены в этом году. Из-за этих сроч-
ных работ произошла небольшая 
задержка по выполнению наказов 
по устройству тротуарной дорожки 
у четвёртого подъезда дома № 33, 
но уже в ближайшие месяцы рабо-
ты будут выполнены, в том числе 
обустроена зона отдыха для пожи-
лых напротив 2 и 3 подъездов.  

– Если оценивать по пяти-
балльной шкале – какую оценку 
поставите себе за прошлый год?

– Было бы правильно спросить 
у жителей девятого округа, но 
раз спрашиваете меня, поставлю 
себе «четверку». С плюсом (улы-
бается). Почему не «пятерку»? Все 
очень просто. В моем плане на 
прошлый год было обустройство 
зоны отдыха у дома № 33, одна-
ко пришлось отложить это из-за 
упомянутых выше работ по рекон-
струкции труб. Там потенциально 
опасный участок, не раз бывало, 
что ветхие трубы прорывало. По-
этому совместно с жителями мы 
решили сначала заняться этой 
проблемой, а уже в 2016 году 
сформировать новую красивую 
зону отдыха со скамеечками. Я – 
человек ответственный, стараюсь 
всё делать на «отлично»! Ведь я и 
сама проживаю в округе, каждый 
день это вижу и очень хочу, чтобы 
наконец были завершены все ра-
боты и у нас стало уютно.

– Какие цели вы ставите пе-
ред собой в 2016 году?

– Цели прежние: работать над 
улучшением качества жизни жите-
лей нашего поселка и выполнить 
все обещания, данные мной из-
бирателям. Первоочередная за-
дача – завершить реконструкцию 
тепловых сетей и сетей горячего 
водоснабжения, которые прохо-
дят между домами №№ 26–29 и 
29–28. После этого можно со спо-
койной душой начать асфальти-
рование территории, обустроить 
парковочные места и установить 
ограждения. Прошу жителей этих 
домов запастись немного терпе-
нием и понять, что это времен-
но. Мне хочется, чтобы все было 
красиво. Я это и рабочим говорю, 
когда они проводят работы по 
благоустройству – они прислу-
шиваются, стараются. Ещё у меня 
запланирована установка ограж-
дений около д.д. 41, 33, 34, 35. Это 

не было выполнено ранее, так как 
до меня на этом месте была за-
планирована тротуарная дорож-
ка, но я не могла её сделать без 
одобрения жильцов, многие были 
против. Поэтому решили не тро-
гать зеленую зону. В дальнейшем 
будем планировать мероприятия, 
исходя из имеющихся средств и 
заявок от жителей округа. 

– Ведь это не главная работа 
депутата – асфальтировать до-
рожки? 

– Не главная, но это – те про-
блемы, которые сейчас больше 
всего беспокоят жителей. У нас 
регулярно проходят профиль-
ные комиссии, где обсуждаются 
планы по дальнейшему развитию 
поселения. Затем уже решения 
выносятся на совет депутатов. Я 
рассказала только о том, что ка-
сается округа № 9, но ведь мы, 
депутаты, обсуждаем общие во-
просы, касающиеся всего посе-
ления, вникаем в работу муни-
ципальных учреждений, решаем 
вопросы о проведении различ-
ных мероприятий, изучаем схемы 
коммуникаций, взаимодействуем 
с другими уровнями власти. И все 

это направлено только на улучше-
ние жизни наших граждан в обоих 
микрорайонах, а также от Новоса-
ратовки и до д. Кузьминки.

– Что вас вдохновляет в ва-
шей работе?

– О, источников вдохновения 
у меня хватает. Во-первых, это 
мои избиратели. Несмотря на все 
сложности, я вижу благодарность 
в их глазах и чувствую доверие 
людей. Да, не всегда получается 
решить какой-то вопрос сходу, 
приходится пройти немало ин-
станций, прежде чем дело сдви-
нется с мертвой точки, но изби-
ратели относятся с пониманием и 
верят в меня. Для меня это самое 
важное. Во-вторых, очень моти-
вирует то, как преображается наш 
поселок. Я вам уже рассказывала 
о своем первом знакомстве с по-
селком имени Свердлова. Была 
жуткая непролазная грязь, какой 
я в жизни не видела. Сейчас, ко-
нечно, другое дело. «Цивилиза-
ция» постепенно добирается и до 
нашего поселка, а я изо всех сил 
стараюсь ускорить ее наступле-
ние. Это одновременно и мотива-
ция для меня, и награда.

Наталья СЕМЁНОВА: «Доверие 
избирателей – самое важное для меня»

 В 2016 году всем жителям Российской Федерации 
предстоит выбирать депутатов Государственной думы, а 
в Ленинградской области – депутатов Законодательного 
собрания региона. Уже третий год подряд партия «Единая 
Россия» проводит предварительное голосование для опре-
деления кандидатов для последующего выдвижения их на 
предстоящих выборах. Очередная дата – 22 мая. В этот 
день каждый житель имеет право выбрать и проголосовать 
за кандидатуру, которая может быть выдвинута партией на 
выборах, назначенных на 18 сентября 2016 года.

Так выглядела дорога из кирпича
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Жизнь посёлка

 Совет ветеранов МО «Свердловское городское 
поселение» и руководство поселения поздравляют 
апрельских юбиляров.

С 90-летием: ЕРОФЕЕВА Анатолия Яковлевича, БУЛГАКОВУ 
Марию Ивановну;

с 85-летием – ТЕРЕШЕНКОВА Ивана Прокопьевича;
с 80-летием – МАЙОРОВУ Александру Матвеевну;
с 75-летием – КРЫЛОВУ Зинаиду Сергеевну.
Также поздравляем юбиляров:
ИВАНОВУ Тамару Дмитриевну,
НИКИФОРОВУ Галину Михайловну,
ЛЕБЕДЕВУ Людмилу Васильевну,
ЗУБКОВУ Тамару Владимировну.

Поздравляем с днём рождения:
БОГДАНОВУ Екатерину Федоровну, почетного жителя 

Всеволожского района, которой исполняется 92 года, и ГУДКОВУ 
Ирину Дмитриевну, которой исполняется 96 лет.

Желаем всем крепкого здоровья, радости и счастья!

В этом году зима сдала позиции задолго до наступле-
ния Масленицы, однако это не помешало жителям посел-
ка имени Свердлова провести праздник на широкую ногу. 

В отличие от 2015 года, когда окончание зимы празд-
новали еще в феврале, нынешняя масленая седмица вы-
пала на вторую неделю марта. По традиции, масштабный 
народный праздник, организованный силами творческо-
го коллектива КДЦ «Нева» при участии администрации 
поселка, отмечали в последний день Масленичной неде-
ли – 13 марта. Погода выдалась не то чтобы весенней, од-
нако последний снег растаял задолго до этого, а потому 
о зиме уже практически ничего не напоминало, разве что 
теплые куртки и пуховики, которые участники праздника 
пока не успели сменить на одежду полегче. 

Собрались, как и обычно, на площади Надежды, кото-
рая с самого утра стала пристанищем ежегодной масле-
ничной ярмарки.  Чего здесь только не было! Горячий чай, 
русские блины, сытные пироги и другая снедь, благодаря 
которой можно было подкрепиться после плясок, друж-
ных хороводов и потешных забав, участвовать в которых 
жителей поселка приглашали скоморохи. Нашлось в тор-
говых рядах место и для палаток с сувенирами и гостин-
цами. В одной, например, продавались теплые пуховые 
платки с традиционными узорами – отличный подарок, 
который согреет близкого человека будущей зимой.

На празднике было очень много детей, а потому как 
нельзя кстати пришлись большие батуты и разнообраз-
ные аттракционы. Особым спросом у детворы пользовал-
ся тир с воздушными шариками, где самых метких ждали 
подарки – мягкие игрушки. На тройках в условиях посел-
ка городского типа, увы, покататься не представлялось 
возможным, однако на праздник привезли пару лошадок, 
так что совсем без «покатушек» народ не остался.

Не обошлось и без традиционных потешных забав. 
Через костер не прыгали, однако и без этого было чем 
заняться. Молодежь соревновалась в перетягивании ка-
ната, беге в мешках, поднятии гири, а также в различ-
ных творческих заданиях. Наиболее отчаянные взялись 
штурмовать высокий столб, на вершине которого само-
го ловкого поджидал подарок. Старшее поколение тоже 
не осталось без развлечения – для них был организован 
конкурс частушек. Ну а в полдень всех ждало красочное 
театрализованное представление о встрече весны от за-
тейников из Дома культуры.

Завершался праздник сожжением чучела, вместе с 
которым официально ушла и зима. Закончилась и Широ-
кая Масленица, оставив после себя хорошее настроение 
и предвкушение теплых солнечных деньков, по которым 
мы все так соскучились.

Широкая Масленица
Праздник Широкой Масленицы занимает особое место в душе русского человека. Тут 

тебе и пышущие жаром румяные блины, символизирующие весеннее солнышко, и взятие 
снежного городка – конечного оплота Зимушки-зимы. А еще: народные гулянья и молодец-
кие забавы с прыжками через костер, катания на нарядных тройках по последним зимним 
сугробам, которым вскоре суждено пасть под напором весны, и, конечно же, традиционное 
сожжение соломенного чучела.

Уважаемая администрация и совет депутатов, от име-
ни школы, родителей и кадетов выражаем вам благодар-
ность за предоставление транспортного средства. Благо-
дарим вас за сотрудничество! 

Кадеты 5-го класса нашего Центра образования в Музее милиции 
в торжественной обстановке, с вручением удостоверений кадета, 
были посвящены в «действительные кадеты». Спасибо! 

НА СНИМКЕ: исполнение «Марша кадетов».
Фото Анны Григорьевой.                                Татьяна ТУМАНОВА

Благодарим!

Добрый день, уважаемая редакция. Пишут вам жите-
ли третьего подъезда дома № 1. Просим вас опублико-
вать благодарность главе поселения В.А. ТЫРТОВУ за его 
работу и неравнодушие.

Нашему дому уже 30 лет, и до прихода Валерия Александровича 
каждую зиму жильцы нижних этажей замерзали. Дело в том, что раз-
водка отопительной системы в нашем подъезде идет сверху вниз, 
и до нижних этажей вода доходила совсем остывшей. Кому только 
мы ни отправляли письма и заявки с просьбой решить эту проблему 
– везде от нас отмахивались. Предыдущие главы ссылались на то, 
что ошибка заложена еще на этапе строительства, что все из-за труб 
малого диаметра и поделать с этим ничего нельзя. При этом счет за 
отопление приходил в полном объеме, правда, платили мы, получа-
ется, за воздух. Так бы мы и мерзли, но пришел Валерий Тыртов и 
за год смог решить нашу проблему. Реконструировал котельную, до-
бился замены коммуникаций, поставил подкачивающий насос в под-
вале. Сейчас в нашем подъезде наконец-то тепло, даже на первом 
этаже. Да и в целом порядка в Свердлова стало больше, наконец-то 
мы стали походить на поселок городского типа. Спасибо вам, Вале-
рий Александрович!

Совет ветеранов Свердловского городского поселения 
благодарит Николая ЗАРЕЦКОГО, Ирину МИХАЙЛОВУ и весь 
дружный коллектив «Арт-Вектор «НЕВА» за проведение ув-
лекательной игровой программы для детей, состоявшейся 22 
февраля на детской площадке во Втором микрорайоне поселка.


